
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Knorpel ist ein wenig wie , aber weicher.

Unsere  haben innen einen Knorpel.

Deshalb sind sie beweglich.

Darüber liegt die .

Auch die Nasenspitze besteht aus Knorpel.

In der  haben wir Knorpel

zwischen den  und dem Brustbein.

Wäre dort a!es steif, dann könnten wir nicht atmen.

Es gibt noch viel mehr  an unserem Körper.

Auch manche  haben viel Knorpel.

Quellenangabe: Artikel: Knorpel (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Knorpel&amp;oldid=23247


